

高道

【学校教育目標】

郷土に誇りを持ち
夢に向かって挑戦する 児童の育成

ホームページ 日々更新中 <https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

令和3年12月10日 文責 緒方国健

体験で育つ パート2

6年 修学旅行 4年 見学旅行

10月の1・2・3・5年に続き、11月は16・17日に6年生が修学旅行に18日は4年生が見学旅行に行ってきました。

6年生は、1日目は長崎市内の平和公園や原爆資料館などで平和学習、出島で歴史学習を行いました。2日目はハウステンボスでグループ活動を楽しみました。小学校生活で最大の思い出とも言える修学旅行。みんなどんな思い出が詰まった2日間となったことでしょう。



4年生は、山都町の矢部に行き、通潤橋を中心に先人の偉業を学習してきました。先人の知恵と努力で受け継がれてきた命の大切さを感じてきたことでしょう。また、帰りには御船町の恐竜博物館に立ち寄り、更に古い時代に触れることができました。



いもほり

11月9日には、5・6年生がいものつる切りを行い、19日に全校児童がいもほりを行いました。今年もたくさん収穫することができ、子どもたちは大喜びでした。学校便りNo.8でもお知らせしましたが、これまで芋部会の皆さんに何度もお世話をしていただきました。お陰でみんな楽しむことができました。ありがとうございました。



卒業制作



同じく19日には、6年生が卒業制作を行いました。現学校運営協議会会長で、元PTA会長でもあられる書道家の剛山先生（徳村剛さん）にご指導いただき、子どもたちは自分が選んだ好きな一字を熱心に書いていました。剛山先生の「もっと遊べ！」「びゃーん」などのユニークな指導の言葉に、子どもたちは楽しみながらも「いつになったら合格できるかわからん」とつぶやいている子もいました。楽しくもあり、真剣に取り組んだ時間でしたが、先生曰く、「意外と良い作品が多かった。」そうです。

福祉体験学習

11月24日には、4年生が福祉体験学習を行いました。これで4回目になります。これまで、肢体不自由の方や視覚障がいの方に対する理解を深めるお話を聞いたり体験をしたりしましたが、今回は聴覚障がいの方のお話を聞いたり手話を体験したりしました。今回の学習で一連の福祉体験学習は終了となりますが、子どもたちにとって心を潤す貴重な体験となったことと思います。



火災避難訓練

11月26日には、火災避難訓練を行いました。子どもたちは放送や担任の指示に従い、速やかに避難していました。ただ、話し声がするなど少し真剣さが足りなかったようです。実際、火災が発生した場合は、自分で避難しなければならないことが多く、落ち着いて、素早く判断し、行動することが大切であることを話しました。



持久走大会

12月9日、持久走大会を行いました。大会までには体育の授業や昼休みに練習を重ねてきました。私も陸上競技をやっていましたし今でも走っているので分かりますが、持久走はきついです。ただ、走った分だけ確実に力が付きます。また、心も強くなります。みんながんばっていました。がんばった分だけ成長しているはずですよ。



保護者の方々や地域の方々には、たくさんの応援ありがとうございました。

また、PTA役員の皆様、大会のお世話ありがとうございました。おかげで安全かつスムーズに運営できました。

熊本県学力・学習状況調査

12月1日・2日、熊本県学力・学習状況調査を行いました。3年生以上が対象で教科は国語と算数です。この調査は、学力の定着状況や課題等を把握し、今後の指導に生かすために行うものです。本校では、10月から学力充実タイムを設け指導の充実を図ったり、家庭学習強化週間を設け家庭学習の充実と習慣化を図ってきました。

運動場へのスロープをなだらかにしました

校舎側から運動場へ入るスロープをこれまでの約半分の傾斜になるように改修しました。これで児童の出入りが安全になりますし、車の出入りも車の底をこすらずにできるようになります。

